

# Black is the new black

Warum sich also nicht mal eine ganze Wand in Schwarz oder ein schwarz gefliestes Bad wagen? Auch ein mattes Dunkelgrau kann toll wirken und ist für Schwarz-Anfänger ein guter Einstieg, vielleicht sogar die bessere Wahl. Mehrmals streichen lohnt sich, damit der Ton schön intensiv und auch bei Tageslicht perfekt wirkt. Man muss übrigens nicht in einem Palast wohnen, um sich diesen Hauch Dramatik zu gönnen. Auch kleinere, nicht unbedingt bewohnte Räume, wie z.B. die Gästetoilette oder die Wäschekammer, profitieren von der dunklen Seite der Farbpalette, wenn man einen tollen Schwarzton für sich findet. Wer lieber vorsichtig anfangen möchte, hängt sich eine große Schiefertafel in die Küche oder malt eine fast deckenhohe Spanplatte in der Nuance seiner Träume an – und hat so eine beliebig verschieb- und inszenierbare mobile Wand. ■